

令和元年度



吉小だより

壺分小学校
〒630-0222
生駒市壺分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

◇ 「違い」を認め合えるなかまづくりを ◇

11月6日(水)に、「全校なかま集会」を行いました。絵や写真の見え方や時間の感じ方には、人それぞれ違いがあることを体感し、『ええところ』という絵本の読み聞かせを聞きました。集会後は、多くの学級で、感想を書いたり、友達の良いところを見つけ合ったりしました。



- 感じ方がちがっても、「お前、おかしいやろ」とか言わず、みんなちがって当然なんだと思うようにみんながなったらいいです。
- 人のいいところを見つけて、その良いところをその人に言ってあげれば、笑顔になってくれるんだなと思いました。
- 自分が思ったことと友達が思ったことがちがうのはあたりまえ。自分の意見ばかりではなく、友達の意見もしっかり聞いていこうと思いました。

〔6年生の感想より〕

このような活動を通して、自分や友達の「違い」や「良いところ」を認め合い、支え合える温かい集団づくりに取り組んでいきたいと思っています。

◇ 「平和」への思いを伝える ◇

6年生は、1学期から半年間、平和学習に取り組んできました。修学旅行の広島では、爆心地である平和公園を歩き、資料館を見学しました。その後、グループでテーマを決めてパワーポイントの資料を作成し、土曜参観で、保護者の方に観ていただきました。

さらに、5年生にも発表し、自分たちの学びを伝えました。真剣な表情で聞いていた5年生は、6年生の平和への思いをしっかりと受け止め、来年度の学習に生かしてくれることでしょう。こうして、平和のバトンが、とぎれることなく引き継がれていくことを願っています。



◇ 「あいさつ名人」になろう！ ◇

あいさつの声が響き合う学校にしようと、児童会が企画して、「あいさつ名人」を募集。今週、朝の登校時間に、多くの「あいさつ名人」が、昇降口や廊下に立って、あいさつ運動をしています。さすが名人だけあって、明るく元気な声が、幼稚園の近くまで聞こえてくるほどです。朝のあいさつは、一日の活力になります。家庭で、地域で、学校で、「笑顔のあいさつ」を広めていきましょう。



◇ スポーツイベント「ペア馬とび」 ◇

スポーツの秋。楽しみながら、運動ができるイベントを、体育委員会が企画し、今週、「ペア馬とび」が開催されました。2人組になり、交代で1分間に何回馬とびができるか記録を測ります。

体育館にはたくさんの挑戦者が集まり、声をかけ合いながら跳び合う姿が見られました。終わると体育委員から賞状をもらって、とても嬉しそうでした。



◇ 「あきまつり」で保・幼・小の交流 ◇

11月26日に、壺分幼稚園・いちぶちどり保育園、會津壺分保育園の年長さんを招いて、「なかよしあきまつり」を行いました。これまで1年生は、木の実や落ち葉を使ったいろいろな遊びを考え、コーナーづくりの準備をしてきました。そして、当日は、手をつないで園児さんを案内する役とコーナーで受付や遊び方の説明を担当する役に分かれて大活躍。園児さんに優しく教えたり、一緒に遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。これからも、保育園・幼稚園から小学校に、円滑に繋がっていくように、交流活動に取り組んでいきたいと思ひます。

